



61 Ravegüino, Ravegüino, 30.X.1981 p. 5.

66287A

NO ME LO DIGA....

H. G.

UNA FRASE HISTORICA

El catedrático y académico Alfonso Calderón, en la última sesión de la Academia de la Lengua, relató en amena charla las dificultades con que se encuentran los estudiosos e historiadores para interpretar viejas expresiones, arcaicas, que encuentran en antiguos libros o manuscritos.

Dijo, por ejemplo, que encontró en un relato, que Balboa, al descubrir el Océano Pacífico, gritó a sus soldados:

– “¡A correr a ruin por postrero! . . .”

Agregó que le costó mucho llegar a descubrir que era una frase que solían usar los niños en ciertos juegos . . .

– ¡No me lo diga! . . .

– Bueno, a esta altura del relato, un académico le acotó: “Pero si aquí en Chile también la usábamos, pero un poco cambiada: ¡El último es pot'e perro! . . .

– ¡No me lo diga! . . .

No me lo diga... [artículo] H. G.

AUTORÍA

H. G.

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

No me lo diga... [artículo] H. G.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile